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5. PREGUNTAS.  
 
 5.2. CON RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN. 
 

FASES PREVISTAS PARA EJECUTAR CA-
DA UNA DE LAS FASES DE DESARROLLO 
DEL ÁREA ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE 
CASTRO URDIALES, PRESENTADA POR Dª. 
MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0064] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0064, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fases previstas para ejecutar cada una de las 
fases de desarrollo del área estratégica industrial de 
Castro Urdiales. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L/5200-0064] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fechas tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria ejecutar cada una de las fases de desarrollo 
del Área Estratégica Industrial de Castro Urdiales? 
 

 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón.- 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

____________ 
 
 

FECHA PREVISTA PARA LA EXISTENCIA 
DE SUELO INDUSTRIAL DENTRO DEL ÁREA 
ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE CASTRO 
URDIALES, PRESENTADA POR Dª. MARÍA 
ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, DEL 
GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0065] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0065, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista para la existencia de suelo 
industrial dentro del área estratégica industrial de 
Castro Urdiales. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
 
[6L/5200-0065] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
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 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas dentro del 
Área Estratégica Industrial de Castro Urdiales? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón.- 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

____________ 
 
 

FECHA PREVISTA PARA EMPEZAR A DES-
ARROLLAR EL ÁREA ESTRATÉGICA IN-
DUSTRIAL DE MARINA DE CUDEYO Y ME-
DIO CUDEYO, PRESENTADA POR Dª. MA-
RÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0066] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0066, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista para empezar a desarrollar el 
área estratégica industrial de Marina de Cudeyo y 
Medio Cudeyo. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L/5200-0066] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 

 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria empezar a desarrollar el Área Estratégica 
Industrial de Marina de Cudeyo y Medio Cudeyo? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón.- 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

____________ 
 
 
 

FASES PREVISTAS PARA DESARROLLAR 
EL ÁREA ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE 
MARINA DE CUDEYO Y MEDIO CUDEYO, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0067] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0067, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fases previstas para desarrollar el área 
estratégica industrial de Marina de Cudeyo y Medio 
Cudeyo. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
 
[6L/5200-0067] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
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que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En cuántas fases tiene previsto el Gobierno 
de Cantabria desarrollar el Area Estratégica Industrial 
de Marina de Cudeyo y Medio Cudeyo? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

____________ 
 
 
 

FASES PREVISTAS PARA EJECUTAR CA-
DA UNA DE LAS FASES DE DESARROLLO 
DEL ÁREA ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE 
MARINA DE CUDEYO Y MEDIO CUDEYO, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0068] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0068, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fases previstas para ejecutar cada una de las 
fases de desarrollo del área estratégica industrial de 
Marina de Cudeyo y Medio Cudeyo. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
[6L/5200-0068] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fechas tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria ejecutar cada una de las fases de desarrollo 
del Área Estratégica Industrial de Marina de Cudeyo y 
Medio Cudeyo? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón.  
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

____________ 
 
 

FECHA PREVISTA PARA LA EXISTENCIA 
DE SUELO INDUSTRIAL DENTRO DEL ÁREA 
ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE MARINA 
DE CUDEYO Y MEDIO CUDEYO, PRESEN-
TADA POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTA-
BITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMEN-
TARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0069] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0069, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista para la existencia de suelo 
industrial dentro del área estratégica industrial de 
Marina de Cudeyo y Medio Cudeyo. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 4 de febrero de 2005 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 

 
 

[6L/5200-0069] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas dentro del 
Área Estratégica Industrial de Marina de Cudeyo y 
Medio Cudeyo? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón.- 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 

 
 

____________ 
 
 

FECHA PREVISTA PARA EMPEZAR A DES-
ARROLLAR EL ÁREA ESTRATÉGICA IN-
DUSTRIAL DE PIÉLAGOS-VILLAESCUSA, 
PRESENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA 
CORTABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PAR-
LAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0070] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0070, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista para empezar a desarrollar el 
área estratégica industrial de Piélagos-Villaescusa. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
[6L/5200-0070] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 

Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria empezar a desarrollar el Área Estratégica 
Industrial de Piélagos-Villaescusa? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

____________ 
 
 

FASES PREVISTAS PARA DESARROLLAR 
EL ÁREA ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE 
PIÉLAGOS-VILLAESCUSA, PRESENTADA 
POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTABITARTE 
TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO PO-
PULAR. 

 
[6L/5200-0071] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0071, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fases previstas para desarrollar el área 
estratégica industrial de Piélagos-Villaescusa. 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L/5200-0071] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En cuántas fases tiene previsto el Gobierno 
de Cantabria desarrollar el Área Estratégica Industrial 
de Piélagos-Villaescusa? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular”. 
 
 

____________ 
 
 
 

FASES PREVISTAS PARA EJECUTAR CA-
DA UNA DE LAS FASES DE DESARROLLO 
DEL ÁREA ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE 
PIÉLAGOS-VILLAESCUSA, PRESENTADA 
POR Dª. MARÍA ANTONIA CORTABITARTE 
TAZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO PO-
PULAR. 

 
[6L/5200-0072] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0072, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fases previstas para ejecutar cada una de las 
fases de desarrollo del área estratégica industrial de 
Piélagos-Villaescusa. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L/5200-0072] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fechas tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria ejecutar cada una de las fases de desarrollo 
del Área Estratégica Industrial de Piélagos-Villaescusa? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

____________ 
 
 
 

FECHA PREVISTA PARA LA EXISTENCIA 
DE SUELO INDUSTRIAL DENTRO DEL ÁREA 
ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE PIÉLAGOS-
VILLAESCUSA, PRESENTADA POR Dª. 
MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0073] 
 

ESCRITO INICIAL. 
PRESIDENCIA 

 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0073, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista para la existencia de suelo 
industrial dentro del área estratégica industrial de 
Piélagos-Villaescusa. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L/5200-0073] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
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adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas dentro del 
Área Estratégica Industrial de Piélagos-Villaescusa? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón. –
Diputada del Grupo Parlamentario Popular”. 
 
 

____________ 
 
 

FECHA PREVISTA PARA EMPEZAR A DES-
ARROLLAR EL ÁREA ESTRATÉGICA IN-
DUSTRIAL DE VAL DE SAN VICENTE, PRE-
SENTADA POR Dª. MARÍA ANTONIA COR-
TABITARTE TAZÓN, DEL GRUPO PARLA-
MENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0074] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0074, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista para empezar a desarrollar el 
área estratégica industrial de Val de San Vicente. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
 
[6L/5200-0074] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 

CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria empezar a desarrollar el Área Estratégica 
Industrial de Val de San Vicente? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón.- 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 
 

____________ 
FASES PREVISTAS PARA DESARROLLAR 
EL ÁREA ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE 
VAL DE SAN VICENTE, PRESENTADA POR 
Dª. MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TA-
ZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPU-
LAR. 

 
[6L/5200-0075] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0075, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fases previstas para desarrollar el área 
estratégica industrial de Val de San Vicente. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
  

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 

 
[6L/5200-0075] 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
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 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En cuántas fases tiene previsto el Gobierno 
de Cantabria desarrollar el Área Estratégica Industrial 
de Val de San Vicente? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón.- 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

____________ 
FASES PREVISTAS PARA EJECUTAR CA-
DA UNA DE LAS FASES DE DESARROLLO 
DEL ÁREA ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE 
VAL DE SAN VICENTE, PRESENTADA POR 
Dª. MARÍA ANTONIA CORTABITARTE TA-
ZÓN, DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPU-
LAR. 

 
[6L/5200-0076] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico y publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0076, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fases previstas para ejecutar cada una de las 
fases de desarrollo del área estratégica industrial de 
Val de San Vicente. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
 
 
[6L/5200-0076] 
 

 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, Diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 
 ¿En qué fechas tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria ejecutar cada una de las fases de desarrollo 
del Área Estratégica Industrial de Val de San Vicente? 
 
 En Santander, a 31 de enero de 2005 
 
 Fdo.: M. Antonia Cortabitarte Tazón.- 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

____________ 
 
 
 

FECHA PREVISTA PARA LA EXISTENCIA 
DE SUELO INDUSTRIAL DENTRO DEL ÁREA 
ESTRATÉGICA INDUSTRIAL DE VAL DE 
SAN VICENTE, PRESENTADA POR Dª MA-
RÍA ANTONIA CORTABITARTE TAZÓN, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0077] 
 
 ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico, publicar la pregunta con respuesta oral, 
Nº 6L/5200-0077, formulada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a fecha prevista para la existencia de suelo 
industrial dentro del área estratégica industrial de Val 
de San Vicente. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria. 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
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[6L-5200-0077] 
 
 
“A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 
 María Antonia Cortabitarte Tazón, diputada 
adscrita al Grupo Parlamentario Popular, según el 
artículo 152 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente en la 
Comisión de Industria, Trabajo y Desarrollo 
Tecnológico. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 
 Dada la imperiosa necesidad de dotar a 
nuestra región de suelo industrial suficiente, y dado 
que han transcurrido veinte meses de legislatura y el 
Gobierno de Cantabria ha sido incapaz de poner en 
servicio un solo metro cuadrado de suelo industrial. 
 
 Se formula al Gobierno la siguiente pregunta: 
 ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno de 
Cantabria que exista suelo industrial disponible para 
que puedan comenzar a instalarse empresas dentro del 
Área Estratégica Industrial de Val de San Vicente?. 
 
 En Santander a 31 de enero de 2005 
 
 
 Fdo: María Antonia Cortabitarte Tazón.- 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular”. 
 
 

____________ 
 
 
 

RAZONES ARA OCULTAR LA DOCUMEN-
TACIÓN RELATIVA A ACUERDOS ENTRE 
CANTUR, O EL GOBIERNO Y EL REAL RA-
CING CLUB O SANTIAGO DÍAZ O CUAL-
QUIER OTRO SOCIO DEL RACING, PRE-
SENTADA POR D. JOSÉ ANTONIO CAGI-
GAS RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLA-
MENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0078] 
 
 ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Cultura, Turismo y Deporte y 
publicar la pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-
0078, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
razones para ocultar la documentación relativa a 
acuerdos entre Cantur, o el Gobierno y el Real Rácing 
Club o Santiago Díaz o cualquier otro socio del 
Rácing. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 

 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L/5200-0078] 
 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 
 José Antonio Cagigas Rodríguez, Diputado 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas 
ante la Comisión de Cultura, Turismo y Deporte. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 El pasado 27 de diciembre se solicitó al 
Gobierno de Cantabria la documentación relativa a los 
acuerdos suscritos entre CANTUR o el Gobierno y el 
Real Rácing Club, Santiago Díaz o cualquier otro 
accionista del Rácing. La información no ha sido 
remitida al Parlamento en tiempo y forma como así se 
establece en el vigente Reglamento de la Cámara. 
 
 Por ello, interesa preguntar: 
 
 1.- ¿Qué razones tiene el Gobierno de 
Cantabria para ocultar la documentación solicitada 
relativa a dichos acuerdos? 
 
 2.- ¿Cuál es el contenido de dichos 
acuerdos? 
 
 Santander, 2 de febrero de 2005. 
 
 Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 
 
 

____________ 
 
 
 

RAZONES PARA OCULTAR LA DOCUMEN-
TACIÓN RELATIVA A ACUERDOS ENTRE 
CANTUR Y ACCIONISTAS DEL RACING Y 
OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR D. 
JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, 
DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0079] 
 
 ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Cultura, Turismo y Deporte y 
publicar la pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-
0079, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
razones para ocultar la documentación relativa a 
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acuerdos entre Cantur y accionistas del Rácing y otros 
extremos. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L/5200-0079] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 
 José Antonio Cagigas Rodríguez, Diputado 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas 
ante la Comisión de Cultura, Turismo y Deporte. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
 El pasado 27 de diciembre se solicitó al 
Gobierno de Cantabria la documentación relativa a los 
acuerdos suscritos entre CANTUR o el Gobierno y el 
Real Rácing Club, Santiago Díaz o cualquier otro 
accionista del Rácing. La información no ha sido 
remitida al Parlamento en tiempo y forma como así se 
establece en el vigente Reglamento de la Cámara. 
 
 Por ello, interesa preguntar: 
 
 1.- ¿Los acuerdos entre CANTUR y 
accionistas del Real Rácing Club han sido redactados 
por los servicios jurídicos del Gobierno o de CANTUR 
o ha participado algún gabinete de abogados ajeno a 
la administración? 
 
 2.- En caso afirmativo ¿qué gabinete y 
cuánto ha costado la operación a la Administración? 
 
 Santander, 2 de febrero de 2005. 
 
 Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 
 
 

____________ 
 
 
 

COSTES DE LAS GESTIONES REALIZADAS 
PARA LA FIRMA DE LOS ACUERDOS SUS-
CRITOS CON EL REAL RACING CLUB, PRE-
SENTADA POR D. JOSÉ ANTONIO CAGI-
GAS RODRÍGUEZ, DEL GRUPO PARLA-
MENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0080] 
 
 
 ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Cultura, Turismo y Deporte y 
publicar la pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-
0080, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
costes de las gestiones realizadas para la firma de los 
acuerdos suscritos con el Real Rácing Club. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5200-0080] 
 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 
 José Antonio Cagigas Rodríguez, Diputado 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas 
ante la Comisión de Cultura, Turismo y Deporte. 
 
 
 ¿Cuáles han sido los costes para Cantur o el 
Gobierno de Cantabria de todas las gestiones 
realizadas para la firma de los acuerdos suscritos con 
el Real Rácing Club?. 
 
 Santander, 2 de febrero de 2005 
 
 Fdo: José Antonio Cagigas Rodríguez" 
 

____________ 
 
 

RESULTADO DE LA CUENTA DE PÉRDIDAS 
Y GANANCIAS DEL REAL RÁCING CLUB EN 
2002, 2003 Y 2004 Y OTROS EXTRE-
MOS, PRESENTADA POR D. JOSÉ ANTO-
NIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL GRUPO 
PARLAMENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5200-0081] 
 
 
 ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite 
ante la Comisión de Cultura, Turismo y Deporte y 
publicar la pregunta con respuesta oral, Nº 6L/5200-
0081, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
resultado de la cuenta de pérdidas y ganancias del 
Real Rácing Club en 2002, 2003 y 2004 y otros 
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extremos. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
[6L-5200-0081] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 
 José Antonio Cagigas Rodríguez, Diputado 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 152 del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno de Cantabria las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas 
ante la Comisión de Cultura, Turismo y Deporte. 
 
 1.- ¿Cuál ha sido el resultado de la cuenta de 
pérdidas y ganancias del Real Rácing Club en los años 
2002, 2003 y 2004?. 
 
 2.- ¿A cuánto asciende la deuda total bien 
con entidades de crédito o con terceros de la Sociedad 
del Rácing, a fecha 31 de diciembre de 2004?. 
 
 Santander, 2 de febrero de 2005 
 
 Fdo: José Antonio Cagigas Rodríguez" 
 
 

____________ 
 
 
 
 5.3. CON RESPUESTA ESCRITA. 
 

SALARIO BRUTO MENSUAL DEL PERSO-
NAL CONTRATADO POR CANTUR A 
31.12.2004 Y OTROS EXTREMOS, PRE-
SENTADA POR Dª TAMARA GONZÁLEZ 
SANZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO PO-
PULAR. 

 
[6L/5300-0529] 
 
 ESCRITO INICIAL 
. 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
6L/5300-0529, formulada por Dª Tamara González 
Sanz, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
salario bruto mensual del personal contratado por 
Cantur a 31.12.2004 y otros extremos. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 

 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5300-0529] 
 
“A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 Tamara González Sanz, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 
 
 1.- Relación de personal contratado por la 
Sociedad Regional Cántabra de Promoción Turística 
(CANTUR) a 31 de diciembre de 2004. Por cada uno 
de los contratos se especificará el salario bruto 
mensual. 
 
 2.- Copia de los TC-2 incluidos todos los 
conceptos, de cada uno de los contratos realizados 
por dicha sociedad desde el 3 de julio de 2003 a 31 
de diciembre de 2004. 
 
 Santander, 1 de febrero de 2005 
 
 Fdo: Tamara González Sanz” 
 
 

____________ 
 
 

CRÉDITOS SUSCRITOS POR CANTUR 
DESDE 31.08.2004 A 31.12.2004, PRE-
SENTADA POR Dª TAMARA GONZÁLEZ 
SANZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO PO-
PULAR. 

 
[6L/5300-0530] 
 
 ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
6L/5300-0530, formulada por Dª Tamara González 
Sanz, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
créditos suscritos por Cantur desde 31.08.2004 a 
31.12.2004. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5300-0530] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
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 Tamara González Sanz, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 
 
 Créditos suscritos por la Sociedad Regional 
Cántabra de Promoción Turística (CANTUR) desde el 
31 de agosto hasta el 31 de diciembre de 2004. Se 
especificará por un lado las entidades bancarias y 
cajas de ahorro con los que éstos están suscritos y 
por otro las condiciones de cada crédito. 
 
 Santander, 1 de febrero de 2005 
 
 Fdo: Tamara González Sanz" 
 
 

____________ 
 
 

OBRAS ADQUIRIDAS EN LA FERIA ARTE-
SANTANDER 2004 Y OTROS EXTREMOS, 
PRESENTADA POR Dª TAMARA GONZÁLEZ 
SANZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO PO-
PULAR. 

 
[6L/5300-0531] 
 
 ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
6L/5300-0531, formulada por Dª Tamara González 
Sanz, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
obras adquiridas en la Feria Artesantander 2004 y 
otros extremos. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
[6L-5300-0531] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 
 
 Tamara González Sanz, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 
 
 - Relación de obras adquiridas por el 
Gobierno de Cantabria en la Feria Artesantander 
2004. 
 
 - Relación de personas que participaron en la 

adquisición de obras de la Feria de Artesantander 
2004, con el objeto de incrementar los fondos de la 
"Colección Norte" del Gobierno de Cantabria. 
 
 Santander, 1 de febrero de 2005 
 
 Fdo: Tamara González Sanz" 
 

____________ 
 
 

TÍTULO DE LAS OBRAS DE ARTE DE LA 
"COLECCIÓN NORTE" Y OTROS EXTRE-
MOS, PRESENTADA POR Dª TAMARA 
GONZÁLEZ SANZ, DEL GRUPO PARLA-
MENTARIO POPULAR. 

 
[6L/5300-0532] 
 
 ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
6L/5300-0532, formulada por Dª Tamara González 
Sanz, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a título 
de las obras de arte de la "Colección Norte" y otros 
extremos. 
 
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-5300-0532] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 
 
 Tamara González Sanz, Diputada del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el artículo 152 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 
 
 
 Relación de obras de arte que han pasado a 
formar parte de la "Colección Norte" de arte 
contemporáneo del Gobierno Regional desde el 1 de 
enero de 1998 a 31 de diciembre de 2004. Se 
indicará título de la obra, autor y fecha y precio de 
adquisición de la obra. 
 
 Santander, 1 de febrero de 2005 
 
 Fdo: Tamara González Sanz.- Francisco 
Javier Rodríguez Argüeso. Portavoz del G.P. Popular" 
 
 

____________ 
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7. OTROS PROCEDIMIENTOS. 
 

COMPARECENCIA EN COMISIÓN DE LA 
CONSEJERA DE SANIDAD Y SERVICIOS 
SOCIALES. 

 
[6L/7810-0038] 
 

Acuerdo de la Mesa del Parlamento. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, de conformidad con lo 
dispuesto en el artículo 168 del Reglamento de la 
Cámara, ha acordado admitir a trámite el escrito 
presentado por el Consejero de Presidencia, 
solicitando la comparecencia de la Consejera de 
Sanidad y Servicios Sociales, Nº 6L/7810-0038, a 
petición propia, ante la Comisión de Sanidad y 
Servicios Sociales, a fin de informar sobre el 
desarrollo del acuerdo marco para la mejora de la 
sanidad. 
  
 Lo que se publica de acuerdo con el artículo 
93.1 del Reglamento. 
 
 Santander, 4 de febrero de 2005 
 
 El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
 Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 
 
 
[6L-7810-0038] 
 
 "José Vicente Mediavilla, Consejero de 
Presidencia, Ordenación del Territorio y Urbanismo del 
Gobierno de Cantabria 
 
 Solicita 
 
 La comparecencia de la Consejera de Sanidad 
y Servicios Sociales a petición propia de conformidad 
con lo establecido en el art. 168 del vigente 
Reglamento del Parlamento de Cantabria, ante la 
Comisión de Sanidad y Servicios Sociales, con el fin 
de informar sobre el Desarrollo del Acuerdo marco 
para la mejora de la Sanidad. 
 
 Santander, 2 de enero de 2005 
 
 Firmado".  
 
 

___________ 
 

 
 
8. INFORMACIÓN. 
 
 8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 
 
 8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS 
 (del 1 al 4 de febrero de 2005) 
 Día 1: 
 

 - Comisión de Gobierno. 
 
 Día 2: 
 
 - Comisión de Peticiones. 
 - Comisión de Gobierno. 
 
 Día 4: 
 
 - Mesa del Parlamento. 
 - Junta de Portavoces. 
 - Mesa del Parlamento. 
 
 8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS 
PRESENTADOS 
 (del 1 al 4 de febrero de 2005) 
 
 Día 1: 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0331, relativa a 
convenio para la creación de polígono industrial Los 
Tánagos, en Val de San Vicente, solicitada por Dª. 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0335, relativa a 
convenio de colaboración con RENFE (Une 
Regionales) para la mejora de los servicios ferrovia-
rios, solicitada por Dª. María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0322, relativa a la 
Jornada "La nueva legislación concursal", solicitada 
por Dª. María Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. 
Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0336, relativa a 
convenio de colaboración con RENFE (Une Cercanías) 
para la mejora de los servicios ferroviarios, solicitada 
por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0338, relativa a 
convenio de colaboración con la Universidad de 
Cantabria para la realización del estudio "El transporte 
marítimo en la Comunidad Autónoma de Cantabria-
competencias asumibles", solicitada por Dª. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0339, relativa a 
convenio de colaboración con la Fundación de los 
Ferrocarriles Españoles para la realización del estudio 
"El ferrocarril en Cantabria", solicitada por Dª. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0341, relativa a 
convenio con Retevisión para el mantenimiento de las 
infraestructuras de difusión de la señal de televisión 
aprobado el 10.12.2004, solicitada por Dª. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0340, relativa a 
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convenios con Cableuropa y Telefónica en materia de 
telecomunicaciones y sociedad de la información 
autorizados el 10.12.2004, solicitada por Dª. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0324, relativa a 
decisión de la Audiencia de Cantabria que rechaza la 
personación del Ejecutivo en un procedimiento penal 
por un caso de violencia de género, solicitada por Dª. 
María Luisa Peón Pérez, del G.P. Popular.  
 
 - Documentación relativa a acta de la sesión 
de 02.12.2004 por el consorcio para la construcción 
del Museo de Prehistoria, Historia y Arte Contemporá-
neo, solicitada por Dª. Tamara González Sanz, del 
G.P. Popular. [6L/9100-0412] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a 
salario bruto mensual del personal contratado por 
CANTUR a 31.12.2004 y otros extremos, 
presentada por Dª. Tamara González Sanz, del G.P. 
Popular. [6L/5300-0529] 
 
 - Documentación relativa a expediente del 
plan especial de Bárcena Mayor, solicitada por Dª. 
Tamara González Sanz, del G.P. Popular. [6L/9100-
0413] 
 
 - Documentación relativa a facturas de los 
pagos realizados por la Sociedad Regional de Turismo 
desde 03.07.2003 a 31.08.2004, solicitada por Dª. 
Tamara González Sanz, del G.P. Popular. [6L/9100-
0414] 
 
 - Documentación relativa a presupuesto de 
CANTUR para el año 2005, solicitada por Dª. Tamara 
González Sanz, del G.P. Popular. [6L/9100-0415] 
 
 - Documentación relativa a expediente del 
concurso público de construcción de stand de ferias 
de turismo para el año 2005, solicitada por Dª. 
Tamara González Sanz, del G.P. Popular. [6L/9100-
0416] 
 
 - Documentación relativa a expediente del 
concurso público de la campaña de promoción 
turística para el año 2005, solicitada por Dª. Tamara 
González Sanz, del G.P. Popular. [6L/9100-0417] 
 
 - Documentación relativa a actas de las 
reuniones celebradas por el Consejo de Administración 
de CANTUR de 31.08.2004 a 31.12.2004, 
solicitada por Dª. Tamara González Sanz, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0418] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a 
créditos suscritos por CANTUR desde 31.08.2004 a 
31.12.2004, presentada por Dª. Tamara González 
Sanz, del G.P. Popular. [6L/5300-0530] 
 - Documentación relativa a convenio con la 
compañía Air Nostrum para la puesta en marcha de 
seis nuevas rutas desde el aeropuerto de Parayas, 
solicitada por Dª. Tamara González Sanz, del G.P. 
Popular. [6L/9100-0419] 
 
 - Documentación relativa a actas de las 
reuniones celebradas por el Consejo de Administración 
de la Sociedad Regional de Turismo de 31.08.2004 a 

31.12.2004, solicitada por Dª. Tamara González 
Sanz, del G.P. Popular. [6L/9100-0420] 
 
 - Documentación relativa a actas de las 
reuniones celebradas por las comisiones técnicas de 
patrimonio de 31.08.2004 a 31.12.2004, solicitada 
por Dª. Tamara González Sanz, del G.P. Popular. 
[6L/9100-0421] 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a 
obras adquiridas en la Feria Artesantander 2004 y 
otros extremos, presentada por Dª. Tamara González 
Sanz, del G.P. Popular. [6L/5300-0531] 
 
 - Documentación relativa a informes emitidos 
para la compra de obras en Artesantander 2004 y 
otros extremos, solicitada por Dª. Tamara González 
Sanz, del G.P. Popular. [6L/9100-0422] 
 
 - Documentación relativa a liquidación del 
presupuesto de Artesantander 2004 y otros 
extremos, solicitada por Dª. Tamara González Sanz, 
del G.P. Popular. [6L/9100-0423] 
 
 - Reiteración de la documentación Nº 
6L/9100-0151, solicitada por Dª. Tamara González 
Sanz, del G.P. Popular. 
 
 - Reiteración de la documentación Nº 
6L/9100-0114, solicitada por Dª. Tamara González 
Sanz, del G.P. Popular. 
 
 - Pregunta con respuesta escrita relativa a 
título de las obras de arte de la "Colección Norte" y 
otros extremos, presentada por Dª. Tamara González 
Sanz, del G.P. Popular. [6L/5300-0532] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de inicio de las 
obras de urbanización del Parque Empresarial del Alto 
Asón, presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0035] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de existencia de 
suelo industrial en el Parque Empresarial del Alto 
Asón, presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0036] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de conclusión 
del Parque Empresarial del Alto Asón, presentada por 
Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/5200-0037] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de inicio de las 
obras de urbanización del Parque Empresarial de 
Villaescusa, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0038] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de existencia de 
suelo industrial en el Parque Empresarial de 
Villaescusa, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0039] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de conclusión 
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del Parque Empresarial de Villaescusa, presentada por 
Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/5200-0040] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de inicio de las 
obras de urbanización del Parque Empresarial Besaya, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0041] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de existencia de 
suelo industrial en el Parque Empresarial Besaya, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0042] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de conclusión 
del Parque Empresarial Besaya, presentada por Dª. 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0043] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de inicio de las 
obras de urbanización del polígono industrial Tanos-
Viérnoles, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0044] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de existencia de 
suelo industrial en el polígono industrial Tanos-
Viérnoles, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0045] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de conclusión 
del polígono industrial Tanos-Viérnoles, presentada 
por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/5200-0046] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de inicio de las 
obras de urbanización del polígono industrial Valle de 
Buelna, presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0047] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de existencia de 
suelo industrial en el polígono industrial Valle de 
Buelna, presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0048] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de conclusión 
del polígono industrial Valle de Buelna, presentada por 
Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/5200-0049] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de inicio de las 
obras de urbanización del polígono industrial de 
Dícido en Castro Urdiales, presentada por Dª. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0050] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de existencia de 
suelo industrial en el polígono industrial de Dícido en 
Castro Urdiales, presentada por Dª. María Antonia 

Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0051] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de conclusión 
del polígono industrial de Dícido en Castro Urdiales, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0052] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de inicio de las 
obras de urbanización del polígono industrial de Val 
de San Vicente, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0053] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de existencia de 
suelo industrial en el polígono industrial de Val de San 
Vicente, presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0054] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de conclusión 
del polígono industrial de Val de San Vicente, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0055] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de inicio de las 
obras de urbanización del polígono industrial de 
Valdáliga, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0056] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de existencia de 
suelo industrial en el polígono industrial de Valdáliga, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0057] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de conclusión 
del polígono industrial de Valdáliga, presentada por 
Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. 
Popular. [6L/5200-0058] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de inicio de las 
obras de urbanización del polígono industrial del 
corredor Sniace-Solvay, presentada por Dª. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0059] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de existencia de 
suelo industrial en el polígono industrial del corredor 
Sniace-Solvay, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0060] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista de conclusión 
del polígono industrial del corredor Sniace-Solvay, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0061] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista para empezar a 
desarrollar el área estratégica industrial de Castro 
Urdiales, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0062] 
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 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fases previstas para desarrollar 
el área estratégica industrial de Castro Urdiales, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0063] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fases previstas para ejecutar 
cada una de las fases de desarrollo del área estratégica 
industrial de Castro Urdiales, presentada por Dª. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0064] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista para la existencia 
de suelo industrial dentro del área estratégica 
industrial de Castro Urdiales, presentada por Dª. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0065] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista para empezar a 
desarrollar el área estratégica industrial de Marina de 
Cudeyo y Medio Cudeyo, presentada por Dª. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0066] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fases previstas para desarrollar 
el área estratégica industrial de Marina de Cudeyo y 
Medio Cudeyo, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0067] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fases previstas para ejecutar 
cada una de las fases de desarrollo del área estratégica 
industrial de Marina de Cudeyo y Medio Cudeyo, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0068] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista para la existencia 
de suelo industrial dentro del área estratégica 
industrial de Marina de Cudeyo y Medio Cudeyo, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0069] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista para empezar a 
desarrollar el área estratégica industrial de Piélagos-
Villaescusa, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0070] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fases previstas para desarrollar 
el área estratégica industrial de Piélagos-Villaescusa, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0071] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fases previstas para ejecutar 
cada una de las fases de desarrollo del área estratégica 
industrial de Piélagos-Villaescusa, presentada por Dª. 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0072] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista para la existencia 
de suelo industrial dentro del área estratégica 

industrial de Piélagos-Villaescusa, presentada por Dª. 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0073] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista para empezar a 
desarrollar el área estratégica industrial de Val de San 
Vicente, presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G.P. Popular. [6L/5200-0074] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fases previstas para desarrollar 
el área estratégica industrial de Val de San Vicente, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5200-0075] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fases previstas para ejecutar 
cada una de las fases de desarrollo del área estratégica 
industrial de Val de San Vicente, presentada por Dª. 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0076] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Industria, relativa a fecha prevista para la existencia 
de suelo industrial dentro del área estratégica 
industrial de Val de San Vicente, presentada por Dª. 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0077] 
 
 Día 2: 
 
 - Proposición no de ley, solicitando su 
tramitación en Comisión, relativa a culminación del 
trazado del carril bici en Liaño, presentada por el G.P. 
Popular. [6L/4300-0053] 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0375, relativa a 
copia del contrato de "Servicio de espeleología para la 
intervención en emergencias de espeleosocorro para 
los años 2005 y 2006, solicitada por Dª. María 
Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0342, relativa a 
convenio con el Centro de Innovación del Transporte 
de la Universidad Politécnica de Cataluña para realizar 
el estudio "Bases de un plan estratégico ferroviario de 
Cantabria", solicitada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0367, relativa a 
copia del convenio suscrito con la Fundación Barquín 
Hermoso, solicitada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0369, relativa a 
copia del convenio suscrito con la entidad pública 
empresarial Red.es, solicitada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0370, relativa a 
copia del convenio suscrito con la Fundación Futman, 
solicitada por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, del 
G.P. Popular. 
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 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0371, relativa a 
copia de la Addenda al convenio de colaboración entre 
el Gobierno de Cantabria y la Oficina Autonómica de 
Cruz Roja Española en Cantabria, solicitada por Dª. 
María Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0372, relativa a 
copia del expediente administrativo para la celebración 
del contrato de "Seguro de Vehículos Pesados y 
Embarcaciones Profesionales del Gobierno de 
Cantabria durante el año 2005", solicitada por Dª. 
María Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0373, relativa a 
copia del expediente de transferencia de crédito Nº G-
73/2004, solicitada por Dª. María Isabel Urrutia de 
los Mozos, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0376, relativa a 
copia del expediente de transferencia de crédito Nº G-
75/2004, solicitada por Dª. María Isabel Urrutia de 
los Mozos, del G.P. Popular. 
 
 - Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 6L/9100-0379, relativa a 
copia del convenio colectivo firmado por el Gobierno 
de Cantabria y el Ayuntamiento de Torrelavega 
relativo a parque de bomberos de dicho Ayuntamien-
to, solicitada por Dª. María Isabel Urrutia de los 
Mozos, del G.P. Popular. 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Cultura, relativa a razones para ocultar la 
documentación relativa a acuerdos entre Cantur o el 
Gobierno y el Real Rácing club o Santiago Díaz o 
cualquier socio del Rácing, presentada por D. José 
Antonio Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0078] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Cultura, relativa a razones para ocultar la 
documentación relativa a acuerdos entre Cantur y 
accionistas del Rácing y otros extremos, presentada 
por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, del G.P. 
Popular. [6L/5200-0079] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Cultura, relativa a costes de las gestiones 
realizadas para la firma de los acuerdos suscritos con 
el Real Rácing Club, presentada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. [6L/5200-
0080] 
 
 - Pregunta con respuesta oral en la Comisión 
de Cultura, relativa a resultado de la cuenta de 
pérdidas y ganancias del Real Rácing Club en 2002, 
2003 y 2004 y otros extremos, presentada por D. 
José Antonio Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. 
[6L/5200-0081] 
 
 Día 3: 
 
 - Solicitud de comparecencia de la Consejera 
de Sanidad y Servicios Sociales, a petición propia, 

ante la Comisión correspondiente, a fin de informar 
sobre el desarrollo del acuerdo marco para la mejora 
de la sanidad. [6L/7810-0038] 
 
 - Proposición no de ley relativa a solución 
integral para el problema planteado por el agotamiento 
del vertedero de residuos industriales de El Mazo, 
presentada por el G.P. Popular. [6L/4300-0054] 
 
 Día 4: 
 
 - Escrito de la Unión de Consumidores de 
Cantabria sobre creación de una cuenta pública y 
gratuita y una tarjeta de débito asociada a la misma. 
[6L/7400-0070] 
 
 - Documentación complementaria del 
Gobierno a la petición número 6L/9100-0304,  
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relativa a actas de las reuniones de la Comisión 
Delegada para la localización de suelo industrial, 
solicitada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. 
 
 - Documentación relativa a expediente del 
Decreto 8/2005, de 26 de enero, solicitada por Dª. 
María Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
[6L/9100-0424] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a introducción en la página web de la 
Compañía Ryanair de la denominación Bilbao-
Santander, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5100-0221] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a si la denominación Bilbao-Santander que 
aparece en la página web de la Compañía Ryanair se 
ajusta al convenio, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5100-0222] 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a financiación de las conexiones que realiza la 
Compañía Ryanair con el aeropuerto de Parayas, 
presentada por Dª. María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [6L/5100-0223] 
 
 - Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a si el Gobierno está de acuerdo en que en las 
conexiones de la página web de la Compañía Ryanair 
con el aeropuerto de Parayas figure la denominación 
Bilbao-Santander, presentada por Dª. María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [6L/5100-0224] 
 
 
 8.2.3. CONVOCATORIAS 
 
 Día 7 de febrero: 
 
 - Sesión plenaria ordinaria. 
 
 Día 14 de febrero: 
 
 - Sesión plenaria ordinaria. 
 
 
 
*********************************************************************************
***** 
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